

Wir sind tief berührt über die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten Ehemann, Vater und Opa

Heinz Hurter-Tobler

erfahren durften.

Herzlichen Dank

- Herrn Pfarrer Michael Baumann für die einfühlsamen und tröstenden Worte am Grab und beim Abdankungsgottesdienst
- dem Jodelduett Enzler für die wundervollen Lieder, welche uns tief berührt haben
- für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben
- für die Umarmung, wenn die Worte fehlten
- für die vielen farbenfrohen Blumen und grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck und wohltätige Institutionen
- sowie allen, die Heinz auf seinem Weg begleitet haben

Ein grosses Dankeschön an die Verwandten, Freunde, Bekannten, Bauernkollegen und Nachbarn für den Beistand und all denen, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

*Und immer sind da Spuren deines Lebens, Gedanken,
Bilder, Augenblicke und Gefühle, die uns immer an dich erinnern werden.
Wir vermissen dich. In unseren Herzen wirst du ewig weiterleben.*

Wiesendangen, im April 2019

Die Trauerfamilie